

Handball / Montpellier : nouveau logo et nouveau nom pour le... MHB

il y a 4 jours



MIDI LIBRE



Le MAHB a dévoilé mercredi son nouveau logo et sa nouvelle appellation, le MHB, qui fait suite au passage de l'Agglomération de Montpellier en Métropole.

Fini le MAHB (Montpellier Agglomération Handball), bonjour le MHB (Montpellier Handball) ! Le MAHB a dévoilé mercredi son nouveau logo et sa nouvelle appellation : le MHB / Montpellier Handball. Un changement de nom qui fait suite au passage de l'Agglomération de Montpellier en Métropole.

Le Montpellier Handball retrouve ainsi son nom d'origine tout en restant rattaché à Montpellier Méditerranée Métropole. Le changement de nom est accompagné d'un changement de logo : le sigle évolue, devient MHB et le naming Montpellier Méditerranée Métropole apparaît en signature.